

たかがい 恵美子の活動報告

党女性局長として、引き続き課題に取り組みます



↑ 党宮崎県連女性局長会議にて

昨年 10 月より務めていました党女性局長を 8 月 9 日に再任されました。これまでに、安倍総理が提唱する「女性が輝く国づくり」を支えるための取り組みを進めてきましたが、今後は、①女性の健康推進②児童虐待防止③防災・復興加速④女性活躍支援⑤地域が活きる観光振興⑥国際保健協力強化⑦女性と児童の権利擁護の 7 点を重要施策としてかかげ、取り組んでいきます。また、女性の声を聞く対話集会は女性政策を議論するうえでとても役に立っています。今後とも活発に開催をし、積極的に地域の女性たちの「生の声」を聞きに行きたいと思えます。今後ともよろしくお願ひします。

アフリカ諸国との友好の架け橋に

8 月 2 日、駐日ウガンダ大使、駐日ケニア大使との昼食懇談会に出席しました。アケチ・オクロー駐日ウガンダ大使とは日・AU（アフリカ連合）議連を通して、親しくお付き合いをしています。8 月 27 日・28 日にケニアで開催された TICAD6 を始め、国際保健協力、女性議員の活躍推進等、多岐に渡って意見交換しました。両国の女性議員との相互交流なども進めていきたいと考えています。

日本とアフリカ諸国との友好関係に貢献できる仕事をしたいです。

障害者福祉の充実に向けて

顧問を務めております日本盲人会連合女性協議会の第 62 回全国盲女性研修大会（8 月 23 日福岡市）にて挨拶しました。これまで、障害者差別解消法、障害者雇用促進法、ハート購入法などの法整備を進めるとともに、福祉サービスの基盤整備に取り組んできました。また、先日都内の地下鉄駅にて痛ましい事故が発生しました。障害を持つ方が安心して生活できる町づくり、法整備が急がれます。

正しい食習慣を身につけよう

栄養教諭期成会第 13 回総会に出席しました。（8 月 3 日大阪市）栄養士と教員の資格を持つ栄養教諭は、2005 年に新たに設けられた制度で、全国の児童・生徒の発育において、栄養状態の管理や、栄養教育の推進をなっています。将来にわたって健康な生活を送るようになるためには、幼少期から食に対する正しい知識と「望ましい食習慣」を身につけることが重要です。栄養教諭制度の大切さを再確認しました。



Press & Media

看護展望 9 月号（メチカルフレンド社）にインタビュー記事が掲載されました。

たかがい 恵美子【8 月】その他の主な活動

- 8/1-3 臨時国会
- 8/1 ストップ結核パートナーシップ推進議連
- 8/2 国際母子栄養改善議員連盟
- 8/3 党東北ブロック両院議員会議、石川県議会議員団来室 大阪府
- 8/4 宮崎県、福岡県
- 8/5 北林 秋田県議会議員ほか 2 名来室
- 8/9 張駐日中国大使館参事官来室、TICAD6 準備

- 8/10 医療介護 CB ニュース取材
- 8/16 東京都看護連盟勉強会
- 8/17 群馬県、新潟県国政報告会
- 8/18,21 女性の健康科学研究推進会議
- 8/19-31 秋田県、岩手県、佐賀県、長崎県、静岡県 栃木県、埼玉県、山梨県、長崎県（離島） 熊本県、山口県、宮城県